

4月のヨミスクだより²⁰¹⁸

4/5 第1回学校運営協議会



4月5日に新しい委員さんを加え、今年度第1回目の学校運営協議会を開催しました。

第1回目では、学校経営方針や事業計画等について協議し、承認していただきました。平成30年度大田小コミュニティ・スクールのスタートです！



4月9日の新年度スタートの一斉下校時に、見守り隊の方との対面式を行いました。6名の見守り隊の方に来ていただきました。また、美東交番の所長さんもあとからかけつけてくださいました。見守り隊の皆さんからは、自己紹介とともに、児童に交通安全や挨拶についてのお話をいただきました。今回来ていただいた方以外にも大田小には多くの見守り隊の方がいらっしゃり、日々児童の安全な登下校に気を配っていただいています。



レクレーション運動
諸の子どもたちユニアリーダーの皆さんが美しい囃子舞ってくねじ！



4月10日は「みとうの日」でした。美東町内の学校では、毎月10日を「みとうの日」として「あいさつ運動」を行っています。今回は、美東中の皆さんのが大田小の校門に立ち、登校してきた児童に声かけをしてくれました！



地域ボランティアの皆さんのが整備してくださいました
藤棚の花が美しい花を咲かせています。